
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆会長の時間        会長 中武 功見 君 

皆様お疲れ様です。 

本日、まだまだ 2回目の

会長の時間ですが、本題に

入る前に、先週の例会が終

了した後に行われました、

2023～2024 年度 高鍋ロ

ータリークラブ 第1回理

事会のご報告をさせて頂

きたいと思います。 

審議事項が4項目、まず初めに「役員・理事・委員会構

成表（案）」の承認についてでした。前年度理事会におい

て既にご審議をいただいておりましたが、委員長や副委

員長にお願いしていた方々がご退会されたことに伴い、

新たな「役員・理事・委員会構成表（案）」をご審議頂き

承認して頂きました。次に、「年間プログラム（案）」の

件をご審議頂き、再来年に迎えます高鍋ロータリークラ

ブ創設50周年記念事業に関連するプログラムが入ること

も考えられますので、その都度理事会においてご審議頂

くことを付帯条件といたしまして、ご承認を頂きました。 

3つめが、「会計予算（案）」の件でしたが、こちらも

50 周年関連で増減があった場合や、協議事項で諮られま

した事務局給与の件などで増減ある場合は、同じく理事

会においてご審議頂く付帯条件付きでご承認頂きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最後に、「職業分類表（案）」の件で、昨年度入会いた

だいた山下寿君の職業分類を「電力（バイオマス発電）」

とさせて頂くということで、ご承認をいただきました。 

以上が、理事会報告でございます。 

さて、ここからが本番。会長の時間に移らせて頂きます。 

 以前、予告編で毎月の第 1 回目の会長の時間はロータ

リーのことを中心に、2回目はロータリーを基盤に今私が

取り組んでいる福祉のお話を、3回目が1回目同様ロータ

リーを中心に、そして最後の 4回目が、やはりロータリー

を基盤としたライフワークである更生保護や様々な世

相・グローバルなお話ができたらと思っています。そして

本日は今月の 2 回目ということで、ロータリーを基盤と

して、福祉の側面からお話をさせて頂きます。 

 本年度ＲＩ会長のゴードン・マッキナリーさんは、「世

界に希望を生み出そう」というテーマを掲げられていま

す。その具体的指針が、「ロータリーの継続と変化」と、

新たな取り組みである「メンタルヘルス」です。ここで私

が注目しているのが「メンタルヘルスへの取り組」で、ま

さに私が現在行っている障害者の就労・生活・居住支援に

繋がっています。ゴードン・マッキナリー会長は、医療関

係者でありますが、弟さんを自殺で失った経験から、この

メンタルヘルスの重要性について語られています。メン

タルヘルスについては、ご専門の茂木先生に今後詳しく

ご教授いただきたいと思いますが、それも含めた福祉と

いうくくりで、本年度の会長の時間の中でもお話をさせ

て頂きたいと考えています。 
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第 2259 回 令和 5 年 7 月 20 日プログラム 

 

 

 

 

 

 

高鍋ロータリークラブテーマ 

『明るく居心地の良いクラブから、希望の種子を』 

第2730地区ガバナー      池ノ上  克 

中部グループガバナー補佐    長 嶺 貴 臣 

RI会長テーマ 

『世界に希望を生み出そう』 

第2730地区テーマ 『平和を求め、希望あふれる、 

明るいロータリーライフを進めよう』 

7月の月間テーマ  

  母子の健康月間 

７．ＢＯＸ披露 

８．各委員会報告 

９．クラブ協議会 

10．次週例会案内 

11．点   鐘 

 

１．点  鐘  

２．ロータリーソング  

   我らの生業 

３．ビジター・ゲスト紹介  

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 
本日の例会案内    ＊100万㌦ランチ BOX 

＊長嶺貴臣ガバナー補佐挨拶 

＊クラブ協議会―活動方針・計画（後半） 

 

 

 

 

 

 

次週例会案内；7月 27日（第 2260回） 

＊夜間例会＆新年度親睦会 

     場所＝川南町 ほてい 

第 2258回 例会内容（7/13） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



そこで、私がなぜ福祉を志したのかを、少しだけご紹介

させていただきたいと思います。私が 20年ほど前に、心

筋梗塞で心停止になったお話はすでにしてきたかと思い

ます。その時に、再度命を頂いたことを神様仏様に感謝し

ながら、退院後最初に訪問したのが友愛社の児嶋理事長

のもとでした。ちょうどその時期、「石井のお父さんあり

がとう」の映画の企画がありまして、その企画から寄付金

集めスポンサー探しさらには上映までお手伝いさせてい

ただきました。そのことがきっかけで、児童福祉や貧困問

題に関心を持つようになりました。 

当時、宮崎市で不動産会社を行っていた関係で、DV 被

害者のシェルターや高齢者・障害者・ひとり親家庭・生活

保護受給者の部屋探しのお手伝いが中心でした。その中

でも最も力を入れたのが障害者、とくに精神障害者の部

屋探しでした。精神障害者というと、まだまだ社会的な偏

見が強いですよね。その精神障害者に特に力を入れた理

由が、私の生い立ちにありました。私は、高鍋町蚊口浦で

誕生しましたが、４歳から中学１年の夏休みまで北九州

で暮らしました。その幼少期を過ごした場所が、精神科病

院の敷地内にあった職員社宅だったのです。ですから物

心がついた時には、保育園の送り迎えは患者さん。野球や

将棋は患者さんに教わり、自転車の乗り方も患者さんに

指導されました。そのような理由で、精神障害者に対して

偏見がないどころか自分の兄や姉のような感覚なのです。 

しかし、そのような方々を支援していると、当然専門性

が必要になります。その専門性を身に付けるために、50歳

を過ぎて延岡にある九州保健福祉大学に入学し卒業と同

時に社会福祉士の資格を得ました。その後、さらに専門学

校に進み精神保健福祉士の資格を取得しました。しかし

福祉だけでは、まだまだ専門性に欠ける部分があり、心理

の勉強を続けて、昨年、公認心理士の資格を得ることがで

きました。 

 ここで、ＲＩ会長のゴードン・マッキナリーさんの指針

である「メンタルヘルスへの取り組」に繋がり、深い縁を

感じています。この指針を実行できるように、この一年を

通じて取り組んでいこうと思います。 

本日もこの例会が、皆様の入りて学ぶ機会になればと

思います。どうぞ最後までロータリーをお楽しみ下さい。 

 

☆幹事就任挨拶＆幹事報告   幹事 岩本 正志 君 

先週中武年度の第１回目

の例会を欠席してしまい申

し訳ありませんでした。 

今後は極力出席するように

努めたいと思いますが、いか

んせん勤め人の身でまずは

仕事優先のところがありま

すので、ご了解願いたいと思

います。幹事の仕事について

は、全く勉強不足の所がありまして何をすればいいのか、

まだ分かっていないので、しばらくは力不足の所がある

かと思いますが、温かい目で見て頂きたいと思います。 

先日、石田前幹事の退任あいさつを聞いたところ、もの

凄く勉強されたとのことで、これはまずいなと正直思い

ました。ロータリーに入会して３年になりますが、まだま

だ役職の呼び名含め言葉の意味の分からないことが多々

あります。今週の月曜日に前年度の 100％出席表彰の記念

品を取りに事務局に伺ったところ、財津さんに幹事の役

割について色々とご指導を受けました。その時にロータ

リーに関する本を２冊貰いまして、一つは「国際ロータリ

ー第2730地区、地区運営マニュアル」もう一つが「2022

年度手続要覧」でした。 初めて見る冊子で中を見て改め

てロータリーの組織の大きさについてびっくりしたとこ

ろでした。財津さんよりしっかりと読んで勉強しなさい

との仰せがありましたので、頑張って勉強したいと思い

ます。最後になりますが、前幹事の石田さん、あるいは

前々幹事の川上さんみたいには上手くできないと思いま

すが、中武会長の足を引っ張らないように、そして微力な

がら高鍋ロータリークラブの発展に少しでも貢献できる

ように頑張っていきたいと思いますので、どうぞよろし

くお願いします。また甲斐副幹事には初回より出番を与

えてしまい申し訳ありませんでした。しかし今後も出番

があるかと思いますのでその時はよろしくお願いします。 

＜幹事報告＞ 

＊第9期RLI-2730パートⅠのご案内（申込〆切 7/21） 

対象者＝会長・幹事・次年度会長・クラブ研修リーダー 

 日時 2023年8月6日（日）9：15～15：30 

 場所 学校法人豊栄学園 都城東高校 

＊2023-2024年度ロータリーデー「海岸美化プロジェクト」

「10月21日ハイブリッド式コロキウム」への協力依頼 

 日時 2023年10月21日（土）13：00～16：00 

 場所 宮崎市オルブライトホール 

 

☆外部卓話   

2019-20年度青少年交換学生 岩切 まなつ 様 

みなさんこんにちは！ 

岩切まなつです！本日は

お招きいただきありがとう

ございます！ 

現在私は台湾の中国文化

大学に在籍しており、9月

で大学三年生になります！ 

台湾2年目となりました

が、この1年間を振り返ると一年目とは違う困難にぶつ

かった時もありました。私は韓国語を専攻しています

が、ある翻訳の授業で教授が将来どういう仕事に就きた

いかという質問をされました。その時に私は言語を学ぶ

ことに興味があり今の道を選択しましたが、その後のこ

とをあまり考えたことがないと気づきました。教授が韓

国語をできる人は世界にたくさんいます。学んだ言語を

どのような仕事に活かすかが重要になります。と言われ

ました。その言葉を聞いて、もう一度自分の将来を見直

すきっかけとなりました。あと 2年という短い大学生活

を無駄にすることなく終われるよう、何事にも挑戦しよ

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



うとしているところです。 

その一歩として今年の9月から 1年間韓国に留学に行

きます。専攻にもしている韓国語という言語を現地で学

べるということに期待すると共に、また、いろいろな発

見や、知識を身につけ、自己探索ができたらいいなと思

います。自分の選択でここまできましたが、4年前に青

少年交換留学を経験したことは自分の中でも大きな分岐 

点になりました。国と国の問題はありますが、もっと多

くの人が海外に興味を持ち、国を超え、人と人で繋がる

世界になればいいなと思います。 

 

 

☆クラブ協議会（年間活動方針・計画） 

    

  正ＳＡＡ 青木善明君   正会計 高橋康朗君 

     

  プログラム委員長       親睦活動委員長 

    緒方隆憲君         岩切一浩君 

     

   出席委員長        クラブ研修委員長 

    関 康仁君         福岡直樹君 

     

 会員増強選考分類委員長    広報雑誌IT委員長 

    阿多美千代君        坂田師通君 

      

クラブ会報委員長     社会奉仕委員長 

   曽我部幸夫君       長谷川修身君 

 

■ＢＯＸ披露    親睦活動委員長 岩切 一浩 君 

＜ニコニコ・財団・米山ＢＯＸ＞ 

【中武功見君】岩切まなつさん 

  お帰りなさい。本日のご報告 

  を楽しみにしています。 

【岩本正志君】まだまだ未熟です 

が幹事の仕事頑張っていき 

ますのでどうぞよろしくお 

願いします。 

【黒木敏之君】中武会長が高鍋町社会福祉協議会の会長 

をお引き受け頂きました。お忙しい中有難うござい 

ます。 

【児玉幸則君】入会させていただき１年が経過しました。 

皆さんのおかげで無事2年目を迎えることが出来ま 

した。まだまだ未熟者ですので 2年目も温かいご支 

援をお願いします。 

 

■出席報告      出席副委員長 後藤 正弘 君 

 

出席状況（7/13） 

会  員  数 41 名 

出 席 会 員 数 30名 

ホーム出席率 73.17％ 

前々回修正出席率 85.37％ 

 

  

 

 

  

本日の食事 

 
 

 

 

 

 

  
ソングリーダー 橋口君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
ピアノ演奏 森さん 

 

 

 

卓上の花 


